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Chant : Mes péchés ne sont plus 
 
5 :58  Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Oh, vous devez être vraiment heureux, vos péchés sont disparus! Comment est-ce 
qu’on se sent d’être sans péché? Oh!!! Amen! WOOO! Gloire au Seigneur! Ça me rend réellement heureux.  
Vous regardez un membre de l’Épouse de Christ parfait. Regardez à côté de vous, ils sont partout ici! Amen. Alors… 
 
Chant : Sœur, comment te sens-tu? 
 
9 :50 Oh, c’est merveilleux. Croyez-vous que vous êtes justifiés ce soir? Amen, donnez une bonne main d’applaudissement au 
Seigneur Jésus! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
10 :08 Gloire au Nom du Seigneur! C’est vrai que personne ne peut chanter ce cantique que nous. Bon, ils peuvent le chanter mais il 
est pour nous. Ils peuvent dire les paroles mais…ces paroles sont écrites pour l’Épouse de Jésus-Christ. Amen, gloire au Nom du 
Seigneur! Peu importe ce que vous avez fait, vous êtes justifiés. Vous ne l’avez même jamais fait! Oh, bonté, vraiment! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Ah, je, j’en tremble. Je suis si heureux. Je suis si reconnaissant d’être justifié. Juste ce mot, le diable doit s’enfuir, il doit s’en aller, il 
n’a rien à faire avec vous, avec moi, il ne peut plus vous tenter, il ne peut plus vous abattre, il ne peut rien vous faire, simplement, « Je 
suis justifié. » Un mot, c’est un mot puissant! C’est un mot puissant. Merci Seigneur Jésus! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Je suis prêt à appuyer sur Lecture ce soir! J’espère que vous l’êtes. (Amen.) Or, vous allez être mieux. Nous avons anticipé, nous ne 
nous sommes pas vus depuis une semaine. Puis nous n’avons rien à faire jusqu’à lundi. Et Frère Branham a dit que ceci est plus 
important que le travail, alors, il se pourrait que…je ne sais pas. On va juste voir ce que le Seigneur va faire. Amen. 
 
Nous voulons accueillir tous les gens ce soir dans l’auditoire visible et dans l’auditoire invisible. Gloire au Nom du Seigneur! 
Bienvenue à un temps d’union. Gloire au Nom du Seigneur! C’est un temps excitant. C’est un jour glorieux, c’est un temps glorieux 
que celui où nous vivons.  
 
12 :50 Vous dites : « Tu le dis tout le temps », c’est parce que ça l’est! Il n’y a jamais eu un jour comme celui-ci. Savez-vous 
réellement ce qui se passe aujourd’hui? C’est le plus grand « Action de grâce » que jamais. Il n’y a jamais eu une « Action de grâce 
que cet Action de grâce-ci. Amen. C’est vrai! Amen. Gloire au Seigneur! Les gens sont excités car les pèlerins vont venir, oh, pas 
nous. Nous ne faisons que découvrir cette nouvelle Terre où nous allons. Nous allons nous y envoler. Ils viennent par bateau, nous 
n’irons pas par bateau, nous irons en volant Là-bas. C’est le jour le plus important de toute l’histoire. Aujourd’hui, c’est l’un d’eux. 
Pensez-y simplement. C’est le commencement du temps où l’un des jours les plus importants de toute l’histoire, sinon le plus 
important, maintenant même. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Il confirme à Son Épouse que nous sommes Son Épouse! Pensez-y, le Seigneur Jésus nous confirme que nous sommes Son Épouse. Et 
que le plus important est que nous sommes dans Sa volonté parfaite en écoutant les bandes. Amen. (Applaudissements)  Gloire au 
Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur! Vous savez, ces bandes ne sont pas pour tout le monde. Elles sont pour nous! Amen. Le titre 
du Message d’aujourd’hui dit au monde ce qui se passe autour du monde ce soir dans ce bâtiment. Ces bandes sont l’Union Invisible 
de l’Épouse de Jésus-Christ. Le croyez-vous? Amen. Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir.  
 
15 :05 Qu’est-ce qui se produit ici aujourd’hui, en ce moment comme nous écoutons ce Message? Oh, cette union spirituelle de Christ 
et Son Église alors que la chair devient Parole et que la Parole devient chair manifestée et confirmée? Exactement ce que la Bible dit 
qui arriverait en ce jour-ci, arrive jour après jour. Oh! La Parole devient chair. (Applaudissements) Oh! Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Gloire au Seigneur!  Je dirais que c’est le jour le plus important de l’histoire! Vous pouvez vous asseoir. C’est le temps le plus 
important. Dieu unit Son Épouse par le Message confirmé de l’heure, par la voix d’Élie qui appelle à sortir. Nous ne voyons pas la 
Voix, elle est invisible, ah, ah, ah, amen? (Amen.) Vous ne voyez pas ma voix qui retentit, mais vous l’entendez et c’est ce qui unit 
l’Épouse, l’Union Invisible, la Voix unissant l’Épouse. Amen. Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom 
du Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir.  
 
Nous sommes rassemblés de partout dans le monde aujourd’hui à écouter. Nous allons entendre Élie. Nous allons entendre des 
tonnerres résonner pour nous. Vous savez, j’étais étendu sur mon lit l’autre soir, je le disais à Frère Samuel, j’étais comme vidé, j’ai 
mis ce Message, je l’écoutais et c’était comme, écouter ce prophète faire tonner ce Message. De l’écouter prêcher aux dénominations 



et de condamner le monde, ce qu’ils font. Condamner les dénominations, mais en même temps, il fait tonner Son message à Son 
Épouse, nous criant et nous disant où nous étions et où nous allons. Nous laissant savoir que nous étions en Lui avant dit-il qu’il y ait 
une lune, avant les étoiles, avant qu’il y ait une molécule, nous étions dans les pensées mêmes de Dieu. Avant qu’il y ait quoi que ce 
soit, j’étais Dieu. Vous étiez Dieu! (Applaudissements) Ah, ha, ha. Ceci n’est qu’un tabernacle! Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom 
du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
18 :09  Réellement, quand j’ai pensé à ça, c’était comme, « Seigneur, c’est ça! » Je sais que certains vont le prendre mal, mais je vais 
le dire de toute façon. Il a dit que je le suis. Ah, ha, ha, amen, nous le sommes! Amen. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Amen.  
Il nous a dit que Jésus est venu de cette théophanie et est venu dans la chair, il a dit que nous retournons à cette théophanie. Il a dit que 
cette théophanie était la Parole, Elle était tout, la plénitude de la Divinité dans la chair, Il l’a fait ainsi, et c’est Ce que nous sommes, 
les pensées mêmes de Dieu. Oh, la la. Ce soir, si ça peut vraiment passer d’ici à ici, il se pourrait qu’on ne soit plus ici en fin de soirée. 
Si nous pouvons vraiment réaliser cela. Si nous pouvons nous éloigner de cette chair, qui est de regarder à nous-mêmes, de qui nous 
sommes, ce que nous sommes et tout le reste. Mais ça devient davantage une révélation pour l’Épouse jour après jour. C’est ce qu’il 
vient de dire, jour après jour, ça devient une véritable révélation, de savoir exactement qui est cette Épouse de Jésus-Christ.  
 
Il a dit que nous sommes mariés à Lui. Oh, mon gars, comme c’est merveilleux! Il a dit que nous portions l’anneau de mariage de la 
grâce. Nous Le remercions pour ça. De plus ce soir, il va nous redire que c’est Lui, Melchisédek qui parle à l’Épouse de Jésus-Christ. 
Il va nous rappeler qu’il nous a révélé la semence du serpent, le mariage et le divorce, les sept âges de l’église, les sept sceaux, il va 
nous parler de ‘Messieurs, quelle heure est-il?’ Ce qui s’est passé sur cette montagne, ce qu’était la révélation de ces sceaux, Moise est 
les autres sont allés dans un désert, il en a été ainsi de cet Élie le prophète et tous les mystères ont été révélés à l’Épouse. Il va nous 
prêcher de la Genèse à l’Apocalypse. Seul le prophète de Dieu peut faire ça et tout relier ça ensemble. Il va nous dire ce soir que nos 
noms ne sont pas dans le Livre de Vie. Oh, vous êtes silencieux! Est-ce que ça passe mal? Ne me le dites pas. Ça me donne le goût de 
faire ce que Frère Samuel a fait l’autre jour, sauter en bas de cette estrade. (L’assemblée rit) OK. Laissons-le, nous l’expliquer. Êtes-
vous prêt pour ça? (Amen.) Oh, soyez prêt.  
 
Maintenant votre vieux livre s’en est allé, ‘Dans la mer de l’oubli de Dieu, c’est suffisant pour moi, gloire à Dieu, mes péchés ne sont 
plus.’ Il a dit : votre vieux livre s’en est allé, avec votre vieille union. Maintenant votre nom a été reporté (hum) Alors, vous me direz : 
“Est-ce que vous voulez dire par là que mon vieux livre...” Dieu l’a jeté dans la Mer de Son Oubli. Vous êtes parfaits devant Dieu. 
C’est ici. Écoutez. Or, votre nom est maintenant dans le nouveau Livre, non pas dans le livre de vie, mais dans le Livre de Vie de 
l’Agneau, pour ceux que l’Agneau a rachetés. Pas le vieux livre de votre union naturelle, mais le nouveau,  pas l’ancien livre de notre 
union naturelle, mais votre nouveau, nouveau Livre de l’Épouse. Livre de l’Épouse. (Applaudissements) Woo! Gloire! Maintenant, 
êtes-vous heureux que votre nom ne soit plus sur ce vieux livre? Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir.  
 
22 :23 Vous êtes maintenant dans le Livre de l’Épouse. Le Livre de l’Épouse, vous savez comment Elle a un livre, vous savez, et vous 
signez vos noms dedans. Gloire au Nom du Seigneur! Votre nouvelle vie est dans le Livre de Vie de l’Agneau, c’est votre acte de 
mariage, alléluia, alors que votre véritable germe Éternel, du commencement, s’implante. Amen, tiens bon Épouse! Il y en a plus à 
venir, et ça continue d’être mieux. Vous serez tellement bénis ce soir. Vous serez si encouragés ce soir. Parce que ce Melchisédek va 
vous dire exactement qui vous êtes. Oh, ho. Gloire au Seigneur! Maintenant vous n’êtes pas seulement pardonnés, mais vous êtes 
justifiés! Amen! (Applaudissements) Gloire à Dieu! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. 
 
Nous avons donc une touche pure, nous n’avons jamais commis de péché, une Parole pure et vierge. C’est ce que nous sommes. Il a 
dit que nous sommes mariés à Christ, c’est notre acte de mariage. Alors c’est quoi notre acte de mariage? Nos noms sont inscrits dans 
le Livre de Vie de l’Agneau. C’est notre acte de mariage. Ainsi qu’est-ce que ça fait de nous? Il le dit. Vous êtes l’Épouse du Fils du 
Dieu vivant, pure, vertueuse et sans péché.  Je veux inscrire ça sur ma poitrine. Amen! Amen! (Applaudissements) Vous n’avez pas 
besoin de l’inscrire, le monde peut le voir. Amen! Gloire au Seigneur! Écoutez. Écoutez bien là où nous allons.  
 
24 :22 Vous allez aux noces dans le Ciel et vous portez l’anneau de mariage, de la grâce prédestinée et imméritée, un anneau de 
mariage, la grâce, imméritée de votre part. Gloire au Nom du Seigneur!  Et comment obtenons-nous cet anneau de mariage? Et quand 
l’avons-nous obtenu? C’est Dieu qui a accompli ça, Lui-même. Wow, Gloire au Nom du Seigneur.  C’est Dieu qui a accompli ça, Lui-
même. Écoutez. Il vous connaissait avant la fondation du monde, alors c’est Là qu’Il vous a passé au doigt l’anneau de mariage, qu’Il 
a inscrit votre nom sur ce Livre. Oh, Amen. (Applaudissements) Nous sommes mariés à Christ. Gloire au Nom du Seigneur! Assoyez-
vous. Gloire au Nom du Seigneur!  
Comme c’est grand, quelqu’un qui est marié, que même avant de vous marier, vous vous préparez à vous engager et donnez cet 
anneau à votre épouse future, et elle porte cet anneau. Et là, c’est comme : « Ça y est! C’est terminé, elle est mienne pour toujours. On 
est ensemble pour l’Éternité. On est ensemble. » Et c’est ce que Christ a fait  avant la fondation du monde. Il a dit : Là, nous étions 
dans Ses pensées, Il nous a mis cet anneau de mariage, nous ayant prédestinés et nous étions à Lui. Oh, gloire…Quel Action de Grâce! 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur! Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
 
Commencez-vous à avoir faim? Je pense que vous pouvez sentir la Nourriture Spirituelle. (Amen.) Si vous écoutez très attentivement, 
je pense que vous pouvez entendre la cloche du souper. Bonsoir, mes amis. C’est notre cloche du souper. Bonsoir, mes amis. Gloire au 



Seigneur! Nous le sommes vraiment. Il a dit, Nous sommes à la fin. Les moissonneuses approchent. Et je crois vraiment que c’est 
comme les enfants d’Israël. Frère Branham nous réfère toujours aux enfants d’Israël ce jour-là. Il dit, ce qui arriva alors, fut ainsi aux 
jours de Moise, cela arrivera en ce temps-ci également. Et nous voyons tant de parallèles de ce qui arrive, parce qu’en fait c’est un 
parallèle parfait. Il a dit, c’est une ombre, il a dit qu’elle devient de plus en plus, en plus positive alors que le négatif se rapproche du 
positif. Mais comme les enfants d’Israël, avant qu’ils aient eu une chose à faire qui leur barrait la route, dans leur chemin vers cette 
terre promise, il y a quelque chose qui leur barrait la route. Il n’y avait là qu’une chose. Ainsi, avant que Josué puisse entrer dans cette 
terre promise, pour aller à Jéricho, avant de la détruire. Amen. Il devait détruire Jéricho. Mais il a dû faire quelque chose avant de 
détruire Jéricho. Il devait voir s’il y avait des églises sur les bandes là. C’était sa commission. (Applaudissements) Ha. Amen. Amen. 
C’est ce qu’il devait faire, il devait aller voir.  
 
C’est un parallèle, je le crois, de ce que Jésus a dit dans Luc : « À Mon retour, trouverai-Je la foi? » C’était la question de Jésus. Il a 
dit, trouverai-je la foi? Il dit : Et la révélation, c’est tout ce qui compte, la révélation de la Parole. Qu’est-ce qu’une révélation? Jésus 
a dit : “Sur ce roc Je bâtirai Mon Église, et les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre Elle.” C’était la révélation de 
Qui était Jésus. C’était une révélation. Il dit : la Foi est une révélation; parce que la Foi vous a été révélée. Alors la foi est une 
révélation de ce Message et son messager. (Amen.) Vrai? On a tous été enseigné que la foi vient de ce qu’on (entend) ce qu’on entend 
de la (Parole) et la Parole vient au (prophète.) Ainsi quand Jésus va revenir, la dernière chose qu’Il va regarder, c’est une église sur les 
bandes. La voici, c’est nous! (Applaudissements) WOOO! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au Seigneur! 
 
29 :38  Ce Message, ces bandes sont notre fil cramoisi, c’est la révélation. Pour moi, c’est, c’est la foi. Il veut le savoir, où est-ce 
qu’ils vont être, vont-ils encore y être, y en a-t-il qui vont rester? Vont-ils encore croire que c’est sur ce Roc, la révélation de ce qui 
vient dans les derniers jours.  C’est une Église sur les bandes, c’est ce que c’est. 
Or le monde et les soi-disant croyants, ne le croient pas. Non, ils disent : C’est ridicule, ce n’est pas nécessaire d’être une église sur les 
bandes. C’est ce qu’il a dit : « C’est ce qu’ils disent. » Pour eux c’est ridicule, mais pour les critiques, comment répondre aux critiques 
quand ils disent ça? Qu’est-ce que vous leur dites quand ils disent ça? Laissons le prophète de Dieu répondre pour nous. Mm. La 
révélation. Amen. (Applaudissements) La Parole n’est-Elle pas merveilleuse? Vous avez une question, il a la réponse. OK. Vous 
pouvez bien rester debout, parce que vous allez vous relever tout de suite.  
 
Je l’ai dit tant de fois, ces bandes ne s’adressent qu’à... Je parle à mon assemblée, frère. Je ne suis pas responsable de ce que Dieu 
vous a donné à paître; je suis responsable du genre de nourriture que je donne à ces gens-ci. Ceci s’adresse uniquement à mon 
tabernacle.  Wooo!  (Applaudissements) Amen.  
Or, si les gens veulent écouter ces bandes, cela les regarde. Mais je parle à ceux que Dieu m’a donnés. Ainsi le peuple de Dieu, Son 
assemblée, Son tabernacle écouteront les bandes! Amen! (Applaudissements) Oh, ça devrait vous rendre simplement si heureux! 
Gloire au Seigneur! C’est la grande révélation. C’est la révélation, c’est ce qu’il vient juste de dire là. Qu’est-ce qu’était la révélation 
de la foi? 
Pierre, qui dis-tu que Je suis? Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. Il a dit : Qui parlait à Abraham ce jour-là? Mangeant et buvant, il 
a dit que c’était Elohim, Celui qui subsiste par Lui-même.  
 
32 :51 Ça a toujours été le problème, mais c’est ce que Dieu utilise. Il a choisi le vase, Il a choisi l’homme, c’est la Voix même de 
Dieu pour l’Épouse de Jésus-Christ. C’est la révélation. Seule l’Épouse peut savoir cela. C’est ce que Dieu s’attendra de voir. Y aura-
t-il un groupe qui demeurera avec cette Parole, peu importe quoi? Croiront-ils chaque iota, chaque parole, chaque amen, se tiendront-
ils à cela? « Si tu amènes les gens à te croire. » C’est ce que l’Ange a dit. (Applaudissements) Nous le croyons de tout notre être. C’est 
notre absolu, notre lieu de repos. Ce Message de l’heure même. Et réellement comme je l’ai dit au début, ce Message, le titre le dit, il 
nous le dit. Ce sont les quelques derniers Messages que notre prophète a apportés. Je crois qu’il savait qu’il arrivait à sa fin. Il a dit 
plusieurs fois, « je me fais vieux, je pourrais ne plus être ici, mais dites ce que les bandes disent. »  Il nous référait à ces bandes. Il le 
savait. Vous savez c’est un paradoxe, pour moi. Parfois je me sens si près du Seigneur, et Satan me combat comme jamais il ne l’a fait 
avant. Y a-t-il quelqu’un qui traverse cela? Oh, gardez vos mains levées parce que ça m’encourage. Seigneur, comment ça se fait? 
C’est le perfectionnement. Il nous rend parfait. Nous voyons qui nous sommes. Satan déteste ça, il sait qu’il n’a que très peu de temps. 
Mais vous savez dans votre cœur que c’est ça. C’est descendu d’ici à ici. De la tête au cœur, que nous sommes le cou qui connecte la 
Tête, Jésus-Christ. Nous sommes l’Épouse. Nos noms sont sur le Livre de Vie de l’Agneau. Je le vois là. Voyez-vous vos noms là? 
Nous le voyons. Je le fais.  
 
Quand nous devons parler et que vient cette Parole, Jésus au tout début, quand Il marchait avec Ses disciples et tout, Pierre est arrivé 
et Lui a dit exactement Qui Il était. Il a dit : « Qui dites-vous que Je suis? » Certains disent que Tu es Élie, d’autres disent ceci et cela, 
ce n’était pas ma question, ma question est : « Qui dites-vous que Je suis? » Oh, où est ce disciple? Et nous disons : « Tu es le Christ, 
le Fils du Dieu vivant. » Or, il avait la révélation juste là. Amen? (Amen) Amen. Puis là, Jésus a marché avec eux, parlé avec eux 
comme le temps passait. Un tas de messages étaient apportés, beaucoup de choses révélées et tout le reste, puis à la toute fin, qu’est-ce 
qu’ils Lui ont dit? « Oh, maintenant nous croyons. » Il dit : « Maintenant vous croyez? » Nous connaissons ce Message, qui a été dans 
notre cœur toute notre vie, c’est ancré. Frère Branham dit qu’il y a toujours eu quelque chose dans votre vie, quelque chose là que 
vous savez, qui vous a toujours appelé, peu importe dans quel gouffre vous étiez, jeunes, vieux, vous avez vos hauts et vos bas, vos 
manquements, il y a quelque chose quand vous faillissez, Dieu parle à votre cœur. Vous le savez, Seigneur, ça a toujours été là. Nous 
croyons maintenant. Maintenant nous voyons clair comme les apôtres qui arrivaient à la fin. « Maintenant nous voyons Seigneur 
Jésus. Nous l’avons toujours vu, mais maintenant ça s’ancre dans nos cœurs, ça prend racines. Maintenant nous sommes prêts. » 



 
Jour après jour, jour après jour, jour après jour, nous nous rapprochons de plus en plus, en plus, en plus de la Venue du Seigneur. Nous 
prenons conscience de qui nous sommes. Rappelez-vous, vous êtes justifiés. Satan ne peut rien y faire. Nous en sommes si 
reconnaissants.  
 
Comme nous inclinons la tête cet après-midi, méditons sur cela un moment. Juste pour Le remercier, quel Actions de Grâce! Quel 
temps, Seigneur. Quel temps que celui où nous vivons. Quel jour que celui où nous vivons. Quelle révélation Tu nous as donnée. Puis 
de réaliser qu’Il est le seul qui puisse vous donner cette révélation. Frère Branham dit qu’Il vous a donné cela. Il vous a donné votre 
foi, Il vous a tout donné. Or Il nous l’a donné et c’est descendu dans notre cœur. Nous sommes si heureux. Quel jour que celui où nous 
vivons. Je ne sais pas combien d’entre vous ce matin, se sont levés et avant de venir ont lu la citation du jour? Amen. Pour vous qui ne 
l’avez peut-être pas fait, c’était ce Message même. L’Union Invisible De l’Épouse De Christ. Vous savez qu’elles sont aléatoires, nous 
ne les choisissons pas, nous ne les mettons pas là, pas nous, mais Lui le fait. Pour le monde : ‘Oh, c’est juste une coïncidence, » oh, 
c’est l’Amour de Christ pour Son Épouse qui vous laisse savoir que vous êtes dans la volonté de Dieu.  
 
 39 :05 Désolé d’avoir été si long, mais je voulais juste vous dire quelque chose qui m’a béni la semaine dernière, et quand on se 
préparait j’ai pensé écouter premièrement le Message qu’on a écouté, « Le Filtre d’Un Homme Qui Réfléchit » Sans prier pour cela, 
c’était sur mon cœur, et j’ai envoyé le texte à mon frère, jeudi disant que nous allions avoir l’Action de Grâce, et je me suis dit : Je 
dois envoyer ça aujourd’hui car les gens vont être très occupés après samedi. Je ne pourrai plus l’envoyer. Ainsi je le tapais, et j’ai 
envoyé Le Filtre D’un Homme Qui Réfléchit. Oh, je dois inclure les Écritures aussi. J’ai réalisé que je n’avais même pas écouté la 
bande. Je ne l’avais pas écouté du tout. Et c’est… je le ré-écoute toujours encore et encore et encore. Mais c’était dans mon cœur, 
Seigneur je ressens que c’est réellement le Message que Tu veux que nous écoutions. Je me suis dit qu’avant de l’envoyer j’allais faire 
un tour d’auto et écouter cette bande. J’ai pris ma voiture, mis la bande, et vous savez ce que Frère Branham a dit? Il a dit : « Père 
puisses-Tu venir dans nos foyers, » Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur! Il nous confirme 
fois après fois, encore et encore que nous sommes dans Sa volonté. Que Tu es grand Seigneur Jésus!  
 
Poussez vers l’Éternel des cris de joie, vous tous, habitants de la terre! 
Servez l’Éternel, avec joie, venez avec allégresse en sa présence! 
Sachez que l’Éternel est Dieu! C’est lui qui nous a faits, et nous lui appartenons;  
Nous sommes son peuple, et le troupeau de son pâturage. 
Entrez dans ses portes avec des louanges, dans ses parvis avec des cantiques!  
Célébrez-le, bénissez son nom! Célébrez-le, bénissez son nom! 
Car l’Éternel est bon; sa bonté dure toujours, et sa fidélité de génération en génération. 
 
Chant : Jésus, le plus beau des noms 
 
  
 
 


